

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan sebelumnya, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan mengenai Pengaruh Penerbitan Sukuk dan Profitabilitas terhadap Kecukupan Modal Bank Syariah Mandiri Periode 2013-2019.

1. Hasil dari analisis data menunjukkan bahwa secara parsial terdapat pengaruh signifikan antara Penerbitan Sukuk terhadap Kecukupan Modal di Bank Syariah Mandiri Periode 2013-2019. Hal ini dapat dilihat dari nilai  $t_{hitung}$  lebih besar dari  $t_{tabel}$  ( $39,856 > 2,064$ ). Artinya Penerbitan Sukuk berpengaruh positif terhadap Kecukupan Modal di Bank Syariah Mandiri Periode 2013-2019.
2. Hasil dari analisis data menunjukkan bahwa secara parsial tidak terdapat pengaruh signifikan antara *Return On Asset* (ROA) terhadap Kecukupan Modal di Bank Syariah Mandiri

Periode 2013-2019. Hal ini dapat dilihat dari nilai  $t_{hiung}$  lebih kecil dari  $t_{tabel}$  ( $0,829 < 2,064$ ). Artinya *Return On Asset* (ROA) berpengaruh negatif terhadap Kecukupan Modal di Bank Syariah Mandiri Periode 2013-2019.

3. Hasil dari analisis data menunjukkan bahwa secara parsial tidak terdapat pengaruh signifikan antara *Return On Equity* (ROE) terhadap Kecukupan Modal di Bank Syariah Mandiri Periode 2013-2019. Hal ini dapat dilihat dari nilai  $t_{hiung}$  lebih besar dari  $t_{tabel}$  ( $2,096 > 2,064$ ). Artinya *Return On Equity* (ROE) berpengaruh positif terhadap Kecukupan Modal di Bank Syariah Mandiri Periode 2013-2019.
4. Hasil dari analisis data menunjukkan bahwa Penerbitan Sukuk, *Return On Asset* (ROA), *Return On Equity* (ROE) secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Kecukupan Modal di Bank Syariah Mandiri Periode 2013-2019. Hal ini dapat dilihat dari nilai  $F_{hiung}$  lebih besar dari  $F_{tabel}$  ( $14107,956 > 2,99$ ), serta nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05 yaitu ( $0,000 < 0,05$ ).

## **B. Saran**

Berdasarkan isi dan kesimpulan yang telah diuraikan, maka penulis memberikan saran yang diharapkan dapat memberikan manfaat di masa yang akan datang:

### **1. Bagi Perbankan Syariah**

Berdasarkan hasil yang diperoleh dari penelitian ini, penerbitan sukuk berpengaruh signifikan terhadap keukupan modal juga membuktikan bahwa penerbitan sukuk dapat dilakukan dalam rangka meningkatkan kecukupan modal, apabila Bank mengalami kesulitan permodalan. Untuk itu Bank Syariah Mandiri dapat menjadikan Penerbitan sukuk sebagai alternatif dalam memenuhi permodalan. Selain itu hasil yang membuktikan bahwa ROA berpengaruh negatif dan tidak signifikan juga ROE berpengaruh positif dan tidak signifikan membuat bank syariah Mandiri harus dapat meningkatkan penerimaan ekuitas dibandingkan dengan meningkatkan penerimaan aset, karena hal tersebut lebih optimal jika ingin meningkatkan kecukupan modal yang dimiliki.

## 2. Bagi Peneliti selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat lebih mengembangkan dan mempertajam hasil penelitian ini dengan menambah variabel lain untuk melihat pengaruh signifikan terhadap kecukupan modal sehingga hasilnya mempunyai cakupan yang lebih luas, lebih detail, dan rinci.